



# ももぐみくらすだより



今年度も残すところあと1週間となりました。2月末からの移行後、3歳以上児クラスの生活に少しずつ慣れていき、今では1日の生活の流れを覚え、自分で出来ることは自らやろうとする意欲的な姿が見られるようになりました。お兄ちゃん、お姉ちゃん達を真似する姿や、分からない事を教えてもらったりする場面など、異年齢の関わりも見られ、私達も嬉しくなりました。今年度1年間、保護者の方と共に子ども達の成長を見守らせて頂いたこと、また園の活動にご理解、ご協力を頂いたことに大変感謝しています。いよいよ4月からはと組さん！これからの成長も楽しみにしながら、今年度を締めくくりたいと思います。本当にありがとうございました。

もも組担任 本松・小田・金崎

## 3歳以上児さんでこんな事ができるようになったよ～



### お集まり《道徳性・規範意識の芽生え》

おやつのはじめ、年齢別に帰りのお集まりをしています。絵本や紙芝居を見たり、次の日の連絡や大事なお話を聞きます。帰りのご挨拶も覚え、元気いっぱいにご挨拶している子ども達です！



### 朝のおまいい《協同性、自立心》

月曜日はホール、ステージに集まり、園長先生と一緒に、ののさまにお参りをします。ののさまの歌をうたい、礼拝をした後、園長先生からのお話を聞きます。4月からの制服姿も楽しみですね！



### うがいのお茶もこうやって…《自立心》

昼食の前にお茶ががい（ゴクン）をするのですが、初めのうちは保育教諭が注いでいましたが、今では自分でやかんを持って、コップへと慎重に注いでいます！！



### 身の回りの事も自分で！《健康な心と体、自立心》

- ★おやつ後の歯みがきも忘れずに！
- ★自分の水筒が嬉しくて水分補給もOK！
- ★リュックの中に帰りの準備も一生懸命です！



### どこであそぼうかな～♪《豊かな感性と表現》

以上児さんには3つのお部屋があり、どの部屋にも魅力的な玩具や遊びがいっぱい！興味のある遊びを選び、遊び込む姿が見られたり、廊下や各部屋のロフトにも挑戦しています。どこで遊ぶか迷ってしまいますね！



### ♥つきぐみさん、ありがとう♥《道徳性・規範性の芽生え、豊かな感性と表現、言葉による伝え合い》

つき組さんへの感謝を込めた「ありがとう週間」がありました。もも組では、トイレトペーパーの廃材を利用した双眼鏡作りを、つき組のお兄ちゃん達と楽しみました。土台となる双眼鏡の色選びから始まり、シールを貼ったり、切り紙をのり貼りしたり、マジックでお絵描き等をしていき、最後は紐をつけて出来上がり！オリジナルの手作り双眼鏡が出来上がりましたよ！つき組さんに手伝ってもらったり、「こうするといいよ」と教えてもらったりと素敵な時間になりました。

